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桐 生 市 教 育 委 員 会 臨 時 会 会 議 録 

開    会  令和5年3月22日（水） 

閉    会  令和5年3月22日（水） 

場    所  市役所 本館3階 特別会議室 

出席委員 

 教育長  小 林 一 弘  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  飯 山 千 里 

欠席委員  委 員  松 本 昭 彦 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

教育未来室長 

戸 部 裕 幸 

飯 泉 尚 士 

小 山 貴 之 

原 橋 貴 史 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係 

山 本 江美子 

小 林 奈美子 

時  間 
開  会  午前 11時 00分 

閉  会  午前 11時 08分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

議案第 10号 

 

議案第 11号 

桐生市立小中学校適正規模・適正配置基本方針の策定につい

て 

桐生市教育委員会事務局人事について 

原案可決 (全員賛成 ) 

 

秘密会にて審議 

発 言 者 発    言    内    容 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 これより桐生市教育委員会臨時会を開会いたします。ただいまの出席委

員は 4名であります。直ちに会議を開きます。 

日程第 1 会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議規

則第 18条の規定により、飯山委員を指名いたします。 

日程第 2 会期決定の件を議題といたします。お諮りいたします。今期臨

時会の会期は、本日１日といたしたいと思います。これにご異議ありませ

んか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。よって、会期は本日 1日と決定いたしました。 

日程第 3 議案第 10号 桐生市立小中学校適正規模・適正配置基本方針の

策定についてを議題といたします。事務局の提出理由の説明をお願いいた

します。 

 

ただいま議題となりました、議案第 10 号 桐生市立小中学校適正規模・

適正配置基本方針の策定についてご説明申し上げます。本件は、児童生徒

にとって、より良い教育環境の構築と質の高い学校教育を実現するため、

市立小中学校における学校規模の適正化や将来を見据えた学校配置の在り

方、少子化に対応した魅力ある学校づくりなどの基本的な考え方となる桐

生市立小中学校適正規模・適正配置基本方針を策定しようとするものです。   

以上、ご審議のうえ、ご議決のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 



 - 3 - 

教育未来室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

山野委員 

 

 

 

 

板橋委員 

 

 

教育未来室長 

 

 

 

 

 

本件について、説明をさせていただきます。前回定例会後の協議会で、

教育委員の皆様からいただきましたご意見を踏まえて、基本方針の「はじ

めに」の見直しをいたしました。 

なぜ学校規模の適正化が必要なのかを整理し、これから基本方針に基づ

いて個別具体的に進めていく上で、教育大綱の基本理念にもあります「桐

生の未来を担い、世界に羽ばたく人づくり」の実現に向けて、児童生徒の

教育条件改善を図り、良好な教育環境を確保していくということをここで

明確にし、保護者の皆様、地域の皆様、学校関係者の皆様と共にしっかり

協議を進めるべく、理解と協力を得ながら協議を進めるため、見直しをさ

せていただきました。 

 

「はじめに」という文章を精査して、教育委員会の姿勢が見えるものに

なっていると思います。 

これより質疑に入ります。何かございますか。 

 

前回の協議会で述べさせていただいたのですが、「はじめに」の部分に教

育委員会の方針が記されていて、桐生の子どもたちの現状や教育環境を良

くするための方針が、全面に現れたものになったと思います。これからが

大変かと思いますが、よろしくお願いいたします。 

 

17ページの「望ましい学校配置」にある、この小学校が一緒になるわけ

ではないといったことで良いでしょうか。 

 

こちらは、あくまで 9つある中学校区域の小学校と中学校の関連図です。

基本方針では、小学校については中学校区内で議論することになりますが、

必要に応じて隣接する中学校区内の小学校との協議となりますので、これ

から保護者の皆様、地域の皆様、学校関係者の皆様と良く議論をして考え

方をまとめて参りたいと考えております。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

他によろしいでしょうか。 

質疑も出尽くしたようですから、これをもって質疑を終結いたします。

これより採決を行います。本件を原案のとおり決することにご異議ありま

せんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。よって、議案第 10号は原案のとおり可決されま

した。 

ここでお諮りいたします。 

議案第 11号につきましては、秘密会にいたしたいと思います。これにご

異議ありませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

ご異議なしと認めます。 

よって、議案第 11号につきましては、秘密会で行います。 

本件は秘密会となるため、議案に関係しない職員はご退席願います。 

暫時、休憩いたします。 

 


